

Le Burundi arrête une Rwandaise accusée "d'espionnage"

PANA, 10 octobre 2018 Kigali, Rwanda - Une Rwandaise, Florence Uwimana, est détenue depuis trois semaines dans la Province centrale de Gitega au Burundi soi-disant pour "espionnage", révèle ce mercredi, le média rwandais Kigali, qui citent un haut responsable de l'administration locale au Burundi.

Mme Uwimana vivait jusqu'à son arrestation à Gitega avec son mari burundais, d'après le maire de Ryansoro, un district de la province de Gitega. L'arrestation de Mme Uwimana a lieu après celle d'un autre ressortissant rwandais, Goreth Kayiranga, qui était employé dans une compagnie privée de transport en autocar, Volcano. Il a été arrêté par rapatrié en janvier de cette année sur la même alléation d'espionnage. En avril dernier, une femme pasteur rwandaise, Christine Nkomesa, vivant au Burundi, a été déclarée persona non grata pour sa soi-disant implication dans des "activités subversives" dans l'exercice d'activités religieuses illégales". Au moins 75 000 Burundais sont actuellement réfugiés au Rwanda, d'après les chiffres de l'Agence des Nations unies pour les réfugiés (HCR). La violence politique au Burundi persiste depuis avril 2015, coûtant la vie à près de 400 personnes, tandis que 4 000 autres ont fait l'objet d'arrestation. M. Nkurunziza a été réélu en juillet 2015 lors d'une élection largement boycottée par l'opposition, qui estime que sa présidence viole la constitution et les termes de l'accord qui avait mis fin à une précédente rébellion. Certains opposants ont pris les armes contre son gouvernement.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});